

Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 39/2007 vom 27. September 2007)

blick-aktuell - Brohltal Nr. 39/2007

Marc Ruhroth erstmals auf dem Podium

MSC Kempenich nahm an der 7. ADAC-Ruhrtal-Challenge teil



Marc Ruhroth auf seiner Aprilia RS 250.

Foto: privat

Nürburgring. Kürzlich veranstaltete der MSC Ruhrtal am Nürburgring mit der 7. ADAC-Ruhrtal-Challenge den letzten Lauf der Saison im Motorrad-Serien-Sport. Marc Ruhroth vom MSC Kempenich war wie immer auf seiner Aprilia RS 250 mit der Startnummer 517 in der Klasse 5 dabei. Das Rennen wurde auf dem Grand Prix-Kurs, mit einer Länge von 343 m, gefahren. Für Marc war es der erste Einsatz auf dieser Strecke. Von Platz 14, standete Marc in die Sprintprüfung. Mit einem super Start konnte er bereits in der ersten Runde fünf Plätze gewinnen. Im Runde Zweihundert er auf Position 5 vor. In den nächsten Runden entwickelten sich spannende Kämpfe um die Plätze 3 bis 5. In der letzten Runde lag Marc an 4. Stelle mit einem minimalen Abstand zum Drittplatzierten. Mit einem tollen Ausbrems-

manöver eroberte sich Marc den 3. Platz. Marc beendete das letzte Rennen seiner ersten Saison im Motorrad-Serien-Sport erstmals mit einem Platz auf dem Podest. Diese Saison ist mehr als zufriedenstellend ausgegangen. In der Meisterschaft hat Marc mit 49 DM-Punkten den 9. Gesamtrang eingefahren. Die A-Hoffnung für die nächste Saison ist sicher.

5. Kart Clubmeisterschaft

Auch zum 5. und vorletzten Lauf zur Kart Clubmeisterschaft fanden 19 Starter den Weg zur Kartbahn in Kerpen. Zur Freude der "Jahrgangskids" Mittelheide wurde in der umgekehrten Reihenfolge des Tabellenstandes in der Meisterschaft gestartet. Bis auf die üblichen Rangreihen, die nur Mal zu einem stehenden Start dazu gehörten, verlief der Start problemlos. Die 35 Runden des Rennens wa-

ren, nicht zuletzt auf Grund des Starts, durch heile Positionskämpfe geprägt. Der Gesamtsieg sowie der Sieg in der F100 Klasse gingen erstmals an Thoresten Hermann. Angeführt wird die Klasse L nach wie vor von Benedikt Bell. Sieger in der Klasse Jugend wurde Dominik Falberndorfer, der den zweiten Platz im Gesamtergebnis belegte und seine Führung in der Klasse ausbauen konnte. Die Klasse XL in der die schweren Jungs starten wurde erstmals von Otto Gros gewonnen, der Platz 8 im Gesamtergebnis belegte.

3. ACRI AMC Autosalon

Am 23. September wurde der 3. Autosalon von der Veranstaltergemeinschaft AC Rubens/AACB/Brotal in Rüdesheim durchgeführt. Es wurde ein Clubsport Autosalon für jedermann sowie ein DMSB Autosalon für Fahrer mit Lizenz durchgeführt. Die Streckenführung sorgte für spannende Wertungsläufe. Vom MSC Kempenich waren die Slalom-Spezialisten Horst Boes, Willi Frank und Heinz Peifer am Start. Horst Boes, der im DMSB Slalom startete belegte im Feld der sechs Starter den 3. Platz. Heinz Peifer ging ebenso im DMSB Slalom an den Start. Mit einem Fehler beendete er seine Wertungsläufe auf Platz 6 bei sechs Starten. Willi Frank ging beim Clubsport- und DMSB Slalom an den Start. Den Slalom für jedermann beendete er bei 13 Startern in der Klasse mit dem 10. Platz. Im DMSB Slalom wurde er führender von sechs Teilnehmern.